



ORINZAVONSTILL
REAL ESTATE MONACO ANESTANCE

4 Pièces

463 m²

Réf. LVS-2174

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans cette magnifique propriété de 463m² avec 3 chambres à coucher, située dans la résidence Les Ligures, présentant de nombreux services tels que conciergerie 7j/7, une piscine extérieure, des jardins communs et un court de tennis. Conçue par un architecte d'intérieur renommé, cet appartement d'exception sort son épingle du jeu. La cuisine ouverte s'intègre parfaitement au grand salon et à la salle à manger, créant ainsi une atmosphère invitante pour les réunions et les réceptions. Chacune des trois chambres est accompagnée de sa propre salle de bains, garantissant ainsi intimité et ...

Welcome to this gorgeous, 463m² large 3 bedroom property, located in a building with exceptional amenities, including a 24/7 concierge service, an outdoor pool, communal gardens and a tennis court. Designed by a renowned interior architect, this fully renovated property exudes elegance and warmth. The open plan kitchen seamlessly flows into the large lounge area and dining space, creating an inviting atmosphere for gatherings and entertaining guests. Each of the three bedrooms is accompanied by its own private bathroom, ensuring privacy and comfort. One of the highlights of this exceptional ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

